



EN FIESTAS, CON LA
HOSTELERÍA ARAGONESA

Comienza el verano, una de las temporadas más felices del año, el tiempo en el que las fiestas locales que se extienden a lo largo del territorio aragonés, poniendo en valor la cultura, la tradición y la historia de nuestra comunidad autónoma:

El Ángel y La Vaquilla en Teruel, San Lorenzo en Huesca, San Roque y la Virgen de Agosto y un largo etcétera en tantos pueblos aragoneses, culminando con las Fiestas del Pilar en Zaragoza.

Es por ello que la **Confederación de Empresarios de Hostelería y Turismo de Aragón (CEHTA)** y sus organizaciones integrantes:

Federación Horeca Zaragoza, Asociación Provincial de Hostelería y Turismo de Huesca y Teruel Empresarios Turísticos, deseamos también reivindicar el papel de sus establecimientos ante ayuntamientos y opinión pública, poniendo en valor el papel de la hostelería aragonesa en estas fiestas, a través de la siguiente información:

La industria hostelería aragonesa, tiene plena capacidad de servicio durante fiestas. Te esperan más de 16.000 establecimientos permanentes de hostelería en más de 270 pueblos y ciudades de Aragón.

Estamos preparados para atender a la demanda extra de servicio durante los días más señalados.

Más de 39.000 profesionales están a tu disposición para satisfacer cualquier necesidad de servicio que pueda surgir durante las fiestas en cada localidad aragonesa.

Miles de familias que han encontrado en el sector hostelero un medio de vida, cuya vocación es dar servicio y felicidad a otras personas. Además de las peñas, carpas, barras y establecimientos efímeros, los establecimientos permanentes estamos encantados de atenderte.

EN LOS ESTABLECIMIENTOS DE HOSTELERÍA ARAGONESES:



Cuidamos de tus derechos como consumidor: publicidad de precios, hojas de reclamaciones y todas las garantías.



Cuidamos de tu salud y seguridad, adoptando medidas que, si bien pueden parecer imperceptibles, permiten que puedas disfrutar en plenitud y sin preocupaciones de tu comida y bebida.



Somos escaparate y somos consumidores de los productos agroalimentarios de Aragón. Productos de calidad, cercanía y tradición familiar que dan trabajo a nuestros vecinos. Vinos D.O., C'álial, Alimentos de Aragón...



Somos espacios sociales y económicos abiertos todo el año.

Interconectamos personas, que encuentran en nuestros establecimientos un punto de encuentro, de conversación y de relación con nuestra comunidad más cercana. Generamos disfrute, gastronomía, servicios, economía e impuestos en nuestro entorno más cercano. Nuestras empresas tienen como objetivo brindar a trabajadores y autónomos un medio de vida digno en su localidad así como una oportunidad laboral y de carrera profesional a personas de todo origen que quieran vivir en Aragón.



Te ofrecemos un espacio de para celebrar las fiestas de tu localidad en los que divertirte de manera pacífica.

Por todo ello, cuando lleguen
las fiestas en tu localidad,
**QUIERA A TU HOSTELERÍA,
VISÍTANOS,
Y COMPARTE TU FELICIDAD
CON NOSOTROS.**

CEHTA
CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS
DE HOSTELERÍA Y TURISMO
DE ARAGÓN

ASOCIACIÓN PROVINCIAL
HOSTELERÍA & TURISMO
HUESCA

HORECA

TET
TERUEL
EMPRESARIOS
TURÍSTICOS
ASOCIACIÓN PROVINCIAL



<https://www.cehta.es>
proyectos@cehta.es